

Championnat provincial de hockey scolaire : l'équipe M18D1 des Sphinx sera de la partie

**Rivière-du-Loup, le mardi 15 avril 2025** – Les Sphinx de l'École secondaire de Rivière-du-Loup accueillent pour une deuxième année consécutive les championnats de hockey scolaire en division M15 relève et M18 relève, du 24 au 27 avril prochain.

Les hôtes de la compétition seront d'ailleurs représentés par une équipe louterivoise cette année.

Le tournoi se déroulera du jeudi au dimanche sur les glaces du Centre Premier Tech et du Stade de la Cité des Jeunes de Rivière-du-Loup, ainsi qu'à Témiscouata-sur-le-Lac.

32 équipes de hockey s'affronteront. Ces 32 équipes proviennent des cinq divisions provinciales du Réseau du sport étudiant du Québec (RSEQ).

### Les Sphinx représentés

Grâce à leur huitième position sur les 46 équipes M18D1 relève cette saison, les Sphinx de l'École secondaire de Rivière-du-Loup se sont qualifiés pour cette finale provinciale. Une séquence de 10 victoires consécutives avant la pause des Fêtes a contribué à aider l'équipe à se propulser au haut du classement.



La population est invitée à venir assister aux parties. Le coût est de 5 \$ par jour pour les adultes et gratuit pour les enfants.

Afin de se préparer pour ce tournoi, les Sphinx M18D1 disputeront une partie ce jeudi 17 avril, à 19 h, au Centre Premier Tech contre les anciens Sphinx. La population est invitée à assister gratuitement à cette partie.

Source :

**Benjamin Paradis**

Directeur de l'École secondaire de Rivière-du-Loup

**Chad Lacasse**

Responsable du programme Sports-études hockey Sphinx